

Ars et Sanitas ist ein Forum von renommierten Münchner Künstlern, die auf die Arbeit der chirurgischen Klinik des Klinikums Rechts der Isar aufmerksam machen wollen.

Der von der Münchner Malerin Farida Ohneis im Februar 2011 begonnene Zyklus „Künstler für ARS et SANITAS“ wird mit dieser Ausstellung weitergeführt. Es ist nunmehr die 6. Ausstellung in dieser sehr erfolgreichen Serie.

Mit den Aktionen der Künstler soll um eine breite Unterstützung der Chirurgie geworben werden. Um die Ziele der Klinik zu unterstützen, wird der Künstler von jedem Verkaufserlös 30 % der Chirurgie als Spende übergeben.



Ars et Sanitas

Martin Blumöhr



Einladung zur Vernissage

**Eröffnung am Donnerstag, 3. April 2014,
18.30 Uhr**

in der
Chirurgischen Klinik,
Klinikum rechts der Isar,
Station 1/1, 4. Stock,
Ismaninger Straße 22
81676 München

3. April bis 31. Oktober 2014



Vita

1981

wird Martin Blumöhr in München geboren.

2003

besucht er die Meisterschule für Mode und studiert Kommunikationsgrafik.

2004

beginnt er das Studium an der Akademie der Bildenden Künste in München bei Professor Markus Oehlen im Fachbereich freie Malerei und Grafik.

2007

erhält er ein Stipendium von Professor Ernst Fuchs in Wien mit dem er als persönlicher Assistent und Schüler in Monaco, Wien (in den Ateliers), Klagenfurt (u.a. Arbeiten an der ehem. Südsakristei in St Egid) arbeitet.

2008

nimmt er das Studium an der Münchener Akademie wieder auf und wechselt

2009

nach einem Gastsemester bei Professor Peter Kogler in die Klasse von Professorin Anke Doberauer.

2011

schließt er bei ihr und Prof. Markus Oehlen das Studium mit dem Diplom der Akademie ab. Die zahlreichen geistig und technisch unterschiedlichen, teilweise sogar konträren Positionen befruchten die ohnehin vielschichtigen Arbeitsprozesse des Künstlers und fördern die Autonomie des Schaffens.

2013

der Künstler legt nach folgenscherem Eingriff und weiterer Behandlung im Krankenhaus Rechts der Isar eine Ausstellungs-pause ein und widmet sich verstärkt der Arbeit im Atelier.

Der Künstler dankt den behandelnden Ärzten dabei im Besonderen Professor Feussner, Dr. Hüser und Dr. Hartmann, so wie dem Klinikpersonal des RDI für Ihre Arbeit und Anteilnahme.

Ausstellungen

2011

09.-12.02

Diplomausstellung der Akademie der Bildenden Künste, München

24.-28.02

Balan für die Augen, München

01.-05.04

Fullhouse 1.0, Dachau Altstadt

21.06.-13.09

Sidi Kaouki Facial Projekt, bei Essaouira, Maroc

2012

02.03.-26.04

„Zwischen Stühlen“, Einzelausstellung in der Galerie Punkt, München Pasing

20.04.-06.05

„Awake ye muses nine“, Gemeinschaftsausstellung des Kulturvereins Modern Studio Freising e.V. im Alten Gefängnis Freising

11.05.-29.06

„Zerspiegel“, Martin Blumöhr im Kunsthaus Starnberg

